

# NEWSPAPER

## Persit KCK Koorcab Rem 084 PD V/Brawijaya gelar peringatan HUT ke-76

N. Wijanarko - [SURABAYA.NEWSPAPER.CO.ID](http://SURABAYA.NEWSPAPER.CO.ID)

Apr 12, 2022 - 19:47



SURABAYA, - Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 084 PD V/ Brawijaya, menggelar peringatan HUT ke-76 bertempat di Aula Bhaskara Makorem 084/Bhaskara Jaya, Jalan Ahmad Yani No. 1 Surabaya, Selasa (12/04/2022). Sore

Ketua Umum Persit KCK, Ny. Rahma Dudung Abdurachman melalui sambutan tertulisnya yang dibacakan oleh Ketua Persit KCK Koorcab Rem 084 PD V

Brawijaya, Ny. Lely Jodi Widjanarko berharap, momentum peringatan hari ulang tahun ini hendaknya dapat dijadikan sebagai wahana untuk melakukan evaluasi, introspeksi, dan mawas diri terhadap pelaksanaan tugas yang telah dicapai dan dilaksanakan selama ini.

Lebih dari itu, dirinya juga ingin supaya peringatan kali ini dapat menjadi pemacu semangat dalam pengabdian terhadap organisasi Persit agar menjadi lebih solid, maju, dan berkembang.

Dengan mengusung tema, "mewujudkan Persit Kartika Chandra Kirana yang tangguh, inovatif, dan mandiri untuk untuk menciptakan keluarga sehat dan berkualitas."

Terkait hal tersebut, Ketua Umum Persit berharap tema itu mampu diimplementasikan dan diwujudkan oleh seluruh anggota Persit Kartika Chandra Kirana dalam upaya menciptakan keluarga besar TNI AD yang sehat dan berkualitas.

Dijelaskannya, wujud implementasi dari tema itu dapat dilakukan dengan menyelenggarakan kegiatan-kegiatan yang positif dengan memberdayakan kemampuan anggota untuk tetap aktif berkarya. Terutama dalam masa-masa sulit dan penuh keterbatasan selama pandemi Covid-19 yang hingga saat ini masih dirasakan.

Tak ketinggalan, dirinya juga mengajak untuk mewujudkan cita-cita bersama dalam membentuk keluarga yang tangguh, inovatif, dan mandiri, sehingga tercipta keluarga yang sehat dan berkualitas.

"Yakinlah, bila kita mau berbuat baik, mulai dari hal-hal yang kecil dan sederhana, secara bersama-sama dan terus-menerus, maka Insya Allah kelak kita akan membuat perubahan besar," pesannya dalam sambutannya.

Sementara itu, Brigjen TNI Widjanarko, S.Sos selaku Komandan Korem 084/BJ dan atas nama segenap Prajurit Korem 084/BJ mengucapkan selamat ulang tahun dan selamat berbahagia kepada segenap anggota Persit KCK Koorcab Rem 084 PD V/Brawijaya.

Melalui momentum HUT Persit KCK ke 76 ini, hendaknya dapat di manfaatkan untuk melakukan Evaluasi dan Introspeksi terhadap apa yang telah dilakukan Organisasi Persit KCK selama satu tahun ini, dalam rangka lebih mengoptimalkan kinerja Organisasi di masa mendatang.

Dengan perkembangan jaman yang semakin maju, Persit KCK di tuntut untuk beradaptasi, memanfaatkan dengan baik dan bijaksana dengan kemajuan yang ada, diharapkan anggota Persit bisa memaknai setiap berita yang tidak benar dengan cerdas.tutup Danrem.

Hadir dalam pelaksanaan tersebut, Danrem 084/BJ beserta Staf, Dandim Jajaran Korem 084/BJ, Ketua dan pengurus Persit KCK Koorcab Rem 084 PD V/Brawijaya, Ketua Persit KCK Cab Jajaran Koorcab Rem 084, Kabalak jajaran Korem 084/BJ beserta Ibu, Para Pamen, Pama Korem 084/BJ.